

NOUVELLE REVUE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Affaires Extérieures, le bulletin mensuel du ministère des Affaires extérieures du Canada, a été remplacé à la fin de février par une revue bimestrielle intitulée *Perspectives internationales*.

Cette nouvelle revue, publiée en anglais et en français, ne diffère pas seulement par sa présentation du bulletin qui l'a précédée. Dans l'avant-propos qu'il a rédigé pour le premier numéro, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, écrit que chaque numéro contiendra, outre les articles de fond destinés à l'information, des textes de personnes de l'extérieur du ministère, qui exprimeront leurs opinions personnelles sur le rôle du Canada dans les affaires mondiales.

"Les lecteurs sont invités à soumettre leurs commentaires et leurs critiques", déclare M. Sharp; j'espère qu'en publiant une sélection de temps en temps, la revue leur offrira un éventail d'opinions aussi large que possible." M. Sharp espère que la nouvelle revue pourra "combiner...l'expression d'opinions officielles et indépendantes avec les commentaires et critiques d'un public intéressé, comparant et mettant en opposition les vues des praticiens et des théoriciens des affaires internationales". Cela constitue, selon ses propres paroles, "un défi".

Les co-rédacteurs de *Perspectives internationales* sont Messieurs Murray Goldblatt, anciennement chef du bureau d'Ottawa du *Globe and Mail* de Toronto et Pierre Ducharme, un agent du ministère.

Ils sont assistés d'un comité éditorial dont le président est M. L.A.D. Stephens, directeur-général du Bureau des Affaires publiques du ministère.

Le premier numéro compte 40 pages et traite de l'entrée de la Chine aux Nations Unies; de la politique étrangère chinoise, sous la plume de M. William G. Saywell, chef du Département des études sur l'Asie de l'Est à l'Université de Toronto; du dernier accord monétaire international; des expériences nucléaires, des relations canado-soviétiques; de l'Agence de coopération culturelle et technique, sous la signature de M. Louis Sabourin, directeur de l'Institut de coopération internationale de l'Université d'Ottawa; du Bengale occidental et de la Conférence de Stockholm sur le milieu humain.

Le tarif des abonnements est le suivant: Canada, États-Unis et Mexique, \$3 l'an; autres pays, \$4, le numéro au Canada, \$0.75; autres pays \$1. Les chèques libellés au nom du Receveur général du Canada doivent être expédiés à Information Canada, 171, rue Slater, Ottawa K1A 0S9, Canada.

LE COEUR AU COEUR DE LA SANTÉ

Les Postes canadiennes ont publié les détails artistiques de leur timbre de 8 cents sur les affections cardiaques qui sera émis le 7 avril, Journée mondiale de la santé.

Le timbre a été dessiné par Joyce Wieland, de

Toronto (Ontario). Il illustre un coeur, symbole qui répond bien au thème de la Journée mondiale de la santé de cette année: "Le coeur au coeur de la santé". Le timbre est de couleur rouge et mesure 40 mm sur 24 mm. La *British American Bank Note Company* d'Ottawa en a imprimé vingt-six millions d'exemplaires.



JOURNÉE MONDIALE DE LA SANTÉ

La Journée mondiale de la santé est parrainée par l'Organisation mondiale de la santé, une des treize organisations intergouvernementales rattachées aux Nations Unies. Cette année, la Journée mondiale de la santé est consacrée à la prévention et au traitement des maladies cardio-vasculaires. Elle vise à sensibiliser le grand public aux problèmes des maladies cardio-vasculaires, à promouvoir de nouvelles méthodes pour solutionner ces problèmes et à renforcer la collaboration internationale en ce domaine.

Le Canada a contribué de façon significative à la recherche et au traitement des affections cardiaques. En 1956, on créa la Fondation canadienne des maladies du coeur afin de coordonner le travail des organisations et des particuliers qui cherchent à réduire les souffrances et les décès causés par les affections cardiaques. La Fondation est dirigée par des administrateurs bénévoles, y compris certains membres de la Société canadienne de cardiologie, sa contre-partie de la profession médicale.

On peut retenir cinq des découvertes canadiennes qui sont reconnues internationalement. Il y a les cardiostimulateurs, expérimentés pour la première fois en 1948. Grâce à eux, des milliers de personnes partout dans le monde peuvent maintenant mener une activité normale. Le procédé des greffes artérielles, crée en 1950, a été mis au point pour soulager des douleurs cardiaques très vives, connues sous le nom d'angine de poitrine. Le procédé de remplacement des valvules cardiaques défectueuses par d'autres valvules humaines, qu'on avait déjà expérimenté en 1938, a été repris au cours des cinq dernières années.

En créant des unités de soins coronariens dans les hôpitaux, le Canada a réalisé des progrès importants dans la lutte contre les maladies cardiaques. Le taux de mortalité des patients admis à l'hôpital par suite d'une crise cardiaque peut être réduit de 30 pour cent si l'on dispose d'une unité de soins